
 

OF/PMT/GB/GBS/119/2023. 
Assunto: Resposta Faz 
 

 
 

Tarumã, 13 de março de 2023. 
 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor, 
 

 
Apraz-nos vir à elevada presença de Vossa Excelência, para 

encaminhar respostas as Indicações, presente no Protocolo 2.297/2023 com números de 

015 à 024/2023 de autoria dos nobres vereadores desta Egrégia Casa de Leis. 

 

Sem mais para o momento, enviamos protestos de elevada estima 

e consideração. 

 
Atenciosamente, 

 
 
 
 
 
 

 

Oscar Gozzi 

PREFEITO MUNICIPAL 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ao Excelentíssimo Senhor 
José Roberto de Almeida  

DD. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
Tarumã-SP 
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Indicação nº. 017/2023 – Autoria: Vereadora 
ADRIANA RONCADA - PSD 

 
 
 
 

Assunto: Interceda junto a operadora VIVO, para melhorias na propagação de sinal 

de telefonia celular, com a instalação de equipamentos, antena e receptores no 

DISTRITO INDUSTRIAL de Tarumã. 

 

 
 
 
Resposta 
 
 
 
Nobre Vereadora 
 
 
 

Cumprimento-a cordialmente. Agradeço a indicação e informo a vossa 

senhoria que está pauta vem sendo tratada pela administração há mais de dois anos. No 

último dia 16/02/23 o prefeito esteve em audiência na ANATEL tratando deste assunto, 

entre outros de interesse do nosso município. De acordo com informações da ANATEL a 

concessão de telefonia móvel estabelece que é obrigação das operadoras cobrir 80% da 

área urbana e em Tarumã a Vivo cobre + de 98% o que a desobriga de novos 

investimentos para ampliar a cobertura para 100%. 

Não conformado com isto o prefeito marcou uma audiência com diretor 

da vivo para o interior do estado de São Paulo, agenda cumprida em São Paulo dia 02/03 

onde novamente apresentou a demanda de cobertura de sinal de telefonia móvel para o 

distrito industrial. A resposta da vivo foi exatamente igual a informação da Anatel. Com a 

informação complementar que para a cobertura chegar ao distrito industrial de Tarumã é 

necessário investimento privado e que poderia ser feito o investimento a partir da cotização 

entre os interessados em receber o sinal. 

Já providenciamos estudo da demanda para entender a possibilidade e 

mobilizar os eventuais interessado. 

Cordialmente. 
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